

Religión sin realidad



Generalmente nos encontramos con personas con corazón apasionado y ardiente deseo de servir a Dios; entonces nace lo que llamamos religión; es el mismo: fe, creencia en Dios o devoción.

Cuando la madurez espiritual predomina, la religión y lo demuestra no mezcla herética. En otro caso puede ser clasificado con fanatismo; teniendo en cuenta que hoy nos encuentra pocos guardados y muchos seguidores de las tradiciones palabra de infieles Dios.

Por esta razón, Cristo Jesús fue enfático cuando citó las palabras del Antiguo Testamento.

Mateo 15:7-8-9

17 – Jesús dijo: bien, lo que Isaías denunciando profetizó.

18 – estas personas me honran con sus labios, pero su corazón está lejos de mí.

19 – en vano me encanta porque enseñan doctrinas que no son más que reglas creadas por los hombres.

Tenga en cuenta que el ser humano que no acepta a Jesús con el salvador, no puede alcanzar a Dios. Se llama sacrificio de tonto.

¿Que vale más?

¿-Un libro de reglas, o la Biblia?

¿-Un catecismo humana, o la palabra de Dios?

¿-A condición de reglamentos, o la enseñanza divina?

Cristo mismo vino a llorar y llorar debido a la ignorancia de la gente.

Lucas 13:34

Jesús dijo: Jerusalén, que mata a sus profetas y su enviado de piedra! Con qué frecuencia he querido reunir a sus hijos como la gallina que sus polluelos bajo sus alas, pero no toman.

Esta es la realidad de las religiones falsas; que quiere la bendición del Señor, pero no asume compromiso alguno a la salvación. Es obvio que el público tiene a su religión; siendo el mismo vacío y sin realidad. Así que si tuvieran a Dios, el mundo no llegado a la situación actual. La fe verdadera se anuncia en la epístola de Santiago.

James 1:22

Son practicantes de la palabra y no oidores solamente, engañando ustedes mismos.

Por desgracia, lo que se ha comprometido y la salvación de los pecadores que no aceptan a Jesucristo como Salvador; el mundo debe despertar a este hecho.

No es seguro tener una religión como ideología o línea política; pero como la fuente de la salvación. Veamos otro versículo de la epístola de Santiago **James 1:27**

La religión pura y sin mácula, que Dios nuestro padre es esta: cuidar de los huérfanos y las viudas en su aflicción y no dejes que corrompen el mundo.

Que el Señor te bendiga ricamente y abundantemente.

PR. Robson Colaço de Lucena
OTPB-orden de teólogos y pastores de Brasil
MAT. 595
MMA-Ministerio misión América